

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Bauen, Wohnen und Umwelt
Mirjam Matthäus-Kranz
Neu-Anspach, 30.08.2022

Waldspaziergang mit Führung durch den Forstpflanzgarten Westerfeld

Neu-Anspach, 30.08.2022: Die nächste Veranstaltung im Rahmen der Neu-Anspacher Solar-Kampagne findet am Samstag, den 3. September 2022 statt.

Die Auswirkungen des Klimawandels sind leider auch im Neu-Anspacher Wald spürbar und sichtbar. Die Bedeutung des Waldes für den Klimaschutz ist immens und entsprechende Anpassungs-Maßnahmen, um dem Klimawandel entgegen zu wirken, notwendiger denn je.

Zusammen mit dem Revierleiter Christoph Waehlert und dem Verein WaldLiebe e.V. können Interessierte nahe gelegene Aufforstungsflächen und den Forstpflanzgarten (Kamp Westerfeld) besichtigen.

Revierleiter Christoph Waehlert zeigt verschiedene Maßnahmen und Aufforstungsflächen im Westerfelder Wald. Außerdem gibt es einen Einblick in die Bewirtschaftung des Forstpflanzgartens und die Anzucht verschiedenster Baumarten.

Treffpunkt ist am Sportplatz Westerfeld um 10:00 Uhr. Die Veranstaltung dauert ca. 2 Stunden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.



Foto: Stadt Neu-Anspach



Kontakt

Stadt Neu-Anspach

Bahnhofstraße 26

61267 Neu-Anspach

Bauen, Wohnen und Umwelt

Mirjam Matthäus-Kranz

Telefon: 06081 1025-6010

E-Mail: mirjam.matthaeus@neu-anspach.de

www.neu-anspach.de